

Changé. L'association photo-ciné-vidéo compte 55 adhérents

[Ouest-France](#)

Publié le 05/02/2025



L'association Photo-ciné-vidéo de Changé (APCVC), présidée par Claude Manceau, compte 55 adhérents.

Elle a tenu son assemblée générale, jeudi soir, en présence d'une trentaine de personnes, dans le local de l'association. Le président a souligné : Le but de l'association est de promouvoir la photographie et la vidéo sous toutes leurs formes. De permettre aux adhérents, débutants comme confirmés, d'apprendre de nouvelles techniques et d'échanger. Votre participation active à nos nombreuses activités (ateliers, sorties ou expositions) démontre non seulement votre passion, mais aussi votre engagement. Je vous invite à parrainer de nouveaux adhérents au sein de notre club. Vous êtes nos meilleurs ambassadeurs.

Roger Frémont et Dominique Turpin, responsables respectivement des sections photo et vidéo, ont présenté les activités du club.

On retient la poursuite de l'initiation à la technique photo et aux logiciels de développement et la reconduction des thèmes du mois pour le premier semestre : nuit, bokeh, métiers artisanaux, animaux de la ferme. L'association proposera une exposition sur les araignées au jardin de Simples, en juin. Le président a salué Elisabeth Nonnenmacher, qui quitte le conseil d'administration après dix ans de secrétariat. Danielle Le Mée entre dans l'association.

Contact : www.apcvc.org ; mail : apcvc53810@gmail.com ; tél. : 07 82 18 88 54